
平成２９年第２回定例会 一般質問通告一覧表 

－ 1 － 

質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 佐 藤 太 治 

町の体育施設の状況と今後

の方向性について 

・テニス場の案内看板と道路の拡幅工事と管理状況

はどうなっているか 教育長 

・各体育館などの施設の備品と消耗品はどうなって

いるか 教育長 

・多目的グラウンドの管理はどうなっているか、ま

た中学校と住民の関係はどうなっているか 教育長 

・各中学校のグラウンド跡地は今後どのように利用

していくか 教育長 

みつばこども園の現状につ

いて 

・現在待機児童はいるか 
町 長 

・保育教諭の確保は出来ているか 
町 長 

・就業の体制は出来ているか 
町 長 

老人会の現状について ・老人会の現状はどうなっているか、各地区の老人

会は増加しているか減少しているかどのようにな

っているか 
町 長 

・老人会とお助けリーダーの関係は今後どのように

リンクしていくか 町 長 

・九重町第４次総合計画の中で「自助」「共助」「公

助」と言葉が出ているが、どのように理解し、使

っているか 
町 長 

県道について ・県道飯田高原中村線について、雨天通行止め、常

時片側通行そして工事通行止めと、年間を通じて

満足に通行できないが県道としてこのままでよい

か 

町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 佐 藤 太 治 

道の駅について ・道の駅を拠点とした九重町の町づくりは考えられ

ないか、観光振興としての町の玄関としての位置

づけは考えられないか 町 長 

・３月の一般質問で「検討しなければならない」と

の回答であったが、ある程度の期限を切った回答

は出来ないか 町 長 

・全国で１０００以上も認定されており、将来性が

あると思うがどのように捉えているか、スピード

感を持って考えられないか、ここのえの将来を考

えて取り組めないか 

町 長 

２ 増 田 裕 子 

協働のまちづくり推進につ

いて 

・「地区協議会運営体制の拡充・強化」のため、運営

費の補助と連絡協議会開催を行っているが、各地

区協議会の現状をどのように把握しているか 町 長 

・今後の方向性として、画一的に考えるのではなく、

各特性を活かして自主運営の幅を広げてはどうか 
町 長 

・行政区担当職員制の活用で、平成２８年度実施し

た行政区実態調査の結果はどうだったか 
町 長 

・地域おこし協力隊を新たに「若干名」募集してい

るが、地域への配属や活動体制、町として協力隊

をどう取りまとめていく予定か 町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

２ 増 田 裕 子 

産業振興について ・「観光業・農林畜産業との連携による消費拡大」と

して九重“夢”ブランド創造協議会が立ち上がっ

て一年経つが、どんな検討・議論がされているか、

また、結論はいつ頃出す予定か 

町 長 

・基幹産業である観光業と農林畜産業を結ぶには、

地産地消の推進が欠かせないと考えるが、町の中

心軸・発信拠点とする道の駅づくり構想には取り

組み始めているか、今こそ夢を掲げる必要がある

のではないか 

町 長 

３ 有 吉 富 生 

町有地の活用及び公共施設

の今後について 

・利用されてない町有地の活用は検討されているか 
町 長 

・町へ私有地寄付の申し出はどのように対応してい

るか 
町 長 

・町営住宅として再建しない住宅の空き地活用はど

のように計画していくのか 
町 長 

・公共施設の将来計画をどう進めていくか 
町 長 

地域公共交通について ・地域公共交通網形成計画で町として主な取り組み

は 
町 長 

・町民アンケート結果による現状の課題と、今後の

対策をどう進めていくか 
町 長 

・コミュニティバスの利用対策をどう図っていくか 
町 長 

・免許返還者への支援は検討されているか 
町 長 

空き家対策について ・現状の問題点をどう把握して、対応を計画してい

るか 町 長 

・不良家屋の把握はされているか、今後の対処につ

いて検討されているか 町 長 
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質
問
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

４ 麻 生 良 典 

第４次総合計画の中間総括

について 

（７ 行財政運営） 

（７－１ 行財政運営） 

・「（６）事業効果の検証」で、目標未設定・ＰＤＣ

Ａ未確立の状態で事業を実施したことをどう考え

ているか 
町 長 

・「（６）事業効果の検証」で、目標未設定・ＰＤＣ

Ａ未確立の原因分析と主要因は、また、解消への

具体的行動は何か 
町 長 

・「（６）事業効果の検証」で、目標設定とＰＤＣＡ

確立が完了する時期は 町 長 

・「（４）時代に即応した行政運営」で、目標とする

課／グループ／職員数が未達成の理由は何か 町 長 

・「（４）時代に即応した行政運営」で、どのような

将来を想定し、どのような考えのもと、どのよう

な組織／職員構成／職員数を設計するのか 
町 長 

・「（５）事業の責任分野の選択」で、認定こども園

の運営委託の計画は、また、現在のこども園のマ

ネジメントは十分か 
町 長 

・「（５）事業の責任分野の選択」で、１００％出資

会社は経営層人選が課題だが、人材紹介会社等の

外部を活用しているか 
町 長 

第４次総合計画の中間総括

について 

（４ 生活環境の整備） 

（４－５ 情報通信） 

・「（５）ケーブルテレビ放送内容の充実」で、プロ

グラムの多様化、観光案内を町外や県外で放映す

るなどの工夫は可能か 
町 長 

社会教育の現状について ・社会人の学習発表の場は整備されているか 

教育長 



平成２９年第２回定例会 一般質問通告一覧表 

－ 5 － 

質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

５ 藤 原 三 治 

生物多様性の危機について ・町の取り組みと現状は 
町 長 

・九重町の自然を守る対策は 
町 長 

・川の魚類の減少をどう考えているか 
町 長 

・調査研究はなされているか（水質、微生物など） 
町 長 

・外来生物・植物の現状は 
町 長 

・シカの食害と対策は 
町 長 

地元高校の存続に向けての

町の取り組みについて 

・定員割れについて今後の取り組みと支援はどう考

えるか 
町 長 

教育長 

６ 佐 藤 明 郎 

町づくりの基本的な考え方

について 

・町民主体の町づくりとは何か 
町 長 

・わが町の公共課題への対応・計画の進め方に今後

変更の考えはあるか 町 長 

・町長が進める町民との対話会の課題は 
町 長 

部落差別解消法制定の論点

整理について 

・部落差別の名称をあえて初めて明記した法律であ

るが、そこにどんな意味があるのか 町 長 

・部落差別が今もなお存在していることを法で指摘

したのはなぜか 町 長 

・行政の法的根拠がより明確にされたと思うが、そ

の背景には何があるのか 町 長 

・今後の課題は何か 
町 長 

以上 ６名 


